

# La réserve de biosphère de l'Unesco



JACQUES CASAMARTA ET PASCALE LARENAUDIE

Situé dans le périmètre du Parc naturel régional de la Corse, le site, comme toute la vallée du Fangu, fait partie de la réserve de Biosphère de l'Unesco. Galeria, lieu de transhumance, a toujours entretenu des rapports très étroits avec la région du centre de la Corse, le Niolu.

La Casa Marina, installée en face de la mairie à Galeria par le PNRC, est l'une des deux maisons de l'organisme

public sur l'île avec la Casa di a Natura à Vizzavona. Elle incite à la découverte du patrimoine naturel et culturel, suscite le désir de comprendre les principes de base de l'écologie et permet le développement propice à un comportement d'écocitoyen. C'est un beau projet d'éducation à l'environnement, au patrimoine et au territoire du Parc régional.